

私たちの活動や意見を平和委員会のなかま たちに伝えます
私たちの会費が日本平和委員会と茨城県平和委員会の活動を支えています

土浦平和の会

ニュースNo. 208 2009年 6月

発行 土浦平和の会

事務局 土浦市神立町2664-2

TEL 831-9122

<http://www.geocities.jp/ino011.jp/>

<http://heiwatutiura.sitemix.jp/>

09年総会が終わりました

09年土浦平和の会総会は5月23日(土) ごご 四中地区公民館で行なわれ、齊藤房雄会長の「<田母神論文>をめぐって」の報告がありました。<田母神論文>は過去の歴史を美化して、侵略戦争を正当化するだけにとどまらず、自衛隊員の士気を高揚して国防の意識を高めるためには憲法の中でその役割を位置づける必要があるというところに力点があることを強調しました。

報告の後、一部の反動的言動についての危険な側面と、世論の本流の発展について意見交流が行なわれました。08年度会計報告に関連して、予算の有効な活用のために会独自の企画を増やすことや、各種行事の時会員に還元することもできるのではないかという意見もあり、経過報告の中でも原水禁大会に代表を送ろうという提案もありました。09年運動方針を承認し、新役員を選出して無事終了しました。



「核兵器のない世界」実現に向けて

アピール署名を集めよう!

2010年NPT(核不拡散条約)再検討会議を前にして、オバマ米大統領がプラハでの演説で「核兵器のない世界を追求する」ということを表明しました。最大の核大国から核戦略を見直す新しい動きが出てきたことは、世界が新しい時代に進む画期的な出来事です。この方針転換を行なわせたのはやはりアメリカの世論の力であり、草の根の運動の成果です。

北朝鮮の核武装の脅威の前に被爆国日本が果たす役割は大きいものがあります。1歩1歩たゆまぬ努力が無ければ進展はありません。

具体的な1歩は自分から、身近な人から!

文学と平和の旅

東京大空襲戦災資料センター

を訪ねて

5月28日ツアーの一行23人は資料センターの展示やビデオを見た後、88歳の被災者の体験談を聞きました。両親と2人の妹を助けることもできなかった悔恨の思いがひしと胸に迫りました。

奇しくも31日のしんぶん赤旗の日曜インタビューに早乙女勝元さんの記事が載っています。「記録する会」を呼びかけたのは40年前のこと。「軍人、軍属の国家補償が成立したとき、空襲の被災者はなぜ自分たちの保障を言わなかったのか」いま百二十数人が国家補償を求めて裁判に立ち上がっています。もうあまり時間がないのです。

平和の会ニュース、平和かわら版(PDF版)配信しています

平和のなかまに伝えたいニュースやご意見を事務局にお寄せください FAXは029-831-9122
早い、確実に届くご希望の方はeMailアドレスご連絡ください

私たちの活動や意見を平和委員会のなかま たちに伝えます
 私たちの会費が日本平和委員会と茨城県平和委員会の活動を支えています

2009年国民平和大行進に参加しよう！

石岡・土浦コースは7月3日（金）

5月6日に北海道礼文島を出発した国民平和大行進太平洋岸コースが7月3日石岡を出発してかすみがうら市千代田庁舎を経て土浦市亀城公園に到着します。今年も金曜日になりましたが、52回目の平和行進です。できるだけ都合をつけて1歩でも2歩でも一緒に歩きましょう。

コースと予定時間

石岡駅前8：30発 — 千代田庁舎10：30発 — 中貫交差点11：30発 —
 亀城公園12：10ころ（雨天時は亀城プラザ）昼食後歓迎交流集会13：10～13：20
 土浦駅—富士崎町・四中地区公民館経由—小岩田池ノ辺商店隣広場14：30（小休止）
 — 自衛隊補給処 16：00 — 荒川沖駅16：40（引継集会16：40～）

☆亀城公園での昼食は新婦人の会（土浦支部）

お茶は土浦平和の会で用意する予定です。

☆小岩田の接待はコープ平和グループポッポの会 & 保健生協の予定です。

☆補給処の基地説明は土浦平和の会でおこないます。



07 原水爆禁止世界大会に参加しましょう

ヒロシマ・ナガサキの被害を受けた日本で、アメリカによるビキニの水爆実験を機に全国に広がった原水爆禁止運動はその後休むことなく世界中に核兵器廃絶を訴え続けてきました。いま核兵器廃絶を求める流れは世界の大勢です。被爆国日本の草の根の声が確実に世界に広がり国連にも届いています。世界中にはアメリカとロシアを中心にいまも2万7千発の核兵器が残されています。アメリカの核兵器使用と先制攻撃の戦略を縛る方法は唯一、各国政府と国連に対する要請行動、世界中の世論と抗議行動です。アメリカ大統領も核兵器廃絶を明言しました。2010年の核不拡散条約再検討にむけて、この運動をさらに強めていかななくてはなりません。被爆者救済も進んでいます。運動を発展させるためにも若者の参加に期待します。

新しいホームページを開設しました <http://heiwatutiura.sitemix.jp/> です
 覗いてみてください 今までのものと同じですが無料サイトです
 今までのものはそのうち閉鎖します

活動ごよみ

6・2 平和行進土浦実行委員会（コープ）
 6・4 九条の会反省会
 6・6 シャキルさん講演会（つくば）

6・7 シャキルさん講演会（土浦）
 6・13 ニコ・エコ反省会
 6・16 平和の会理事会

平和の会ニュース、平和かわら版（PDF版）配信しています

平和のなかまに伝えたいニュースやご意見を事務局にお寄せください FAXは029-831-9122
 早い、確実に届くご希望の方はeMailアドレスご連絡ください